



# 新開小だより

~太陽のように ひまわりのようになれる



「夢や目標をもつことの大切さ」

「どの子もみんな一分の一」と「幸せづくり」



ブログ更新中

校長 八代 剛

記録的な遅さで梅雨入りとなりましたが、日に日に暑さも増し、夏本番が間近に迫ってきました。6月5日、6日に6年生が修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれ、全ての行程を全員無事に終えることができました。その様子や態度は、さすが6年生といったところです。(詳細についてはホームページでもお伝えしています)いつも元気な6年生!本当に素敵です。

さて、7月のお話朝会で、「夢や目標をもつことの大切さ」について子供たちにこんなお話をしました。

みなさん、このぬいぐるみ知っていますか?(ぬいぐるみ登場)…そうです。ミッキーマウスです。このミッキーマウスを生み出し、ディズニーランドを考えて実現させた人こそウォルトディズニーさんです。ディズニーさんは、夢を持つことについてこのように言っていました。『夢をかなえる秘訣は、4つのCに集約される。それは、

- ① 「CURIOSITY 好奇心」
- ② 「CONFIDENCE 自信」
- ③ 「COURAGE 勇気」
- ④ 「CONSTANCY 繼続」

である。』と。つまり、好きなことを探して、自分のしていることに自信を持ち、難しいことや困難なことがあっても勇気をもって乗り越え、夢に向かって続けていくことが大事ということですね。ディズニーさんの話は、以前、5年生の道徳の副読本にも載っていました。最初はたった1匹のねずみからはじまったそうです。そう、皆さんご



存じミッキーマウスです。ディズニーさんは、新しいことをやってみたい、みんなをわくわくさせたいという好奇心から、自分の信じた道に向かって自信をもって、いろいろな人にわかってもらえないでも、やりたいことがうまくできなくてあきらめず、夢に向かって進み続けました。その結果が今の会社としてのディズニーになりました。さて、みなさんには、どんな夢や目標があるでしょうか。

児童昇降口から校舎内に入ると、たくさんの短冊を付けた大きな笹の葉が子供たちを迎えます。学校応援団の皆さんのが地域から笹の葉を仕入れ、運び、設置してくださったものです。そして、その短冊一つ一つには、子供たちの素直な願いが記されていました。そこに記された願いこそ、夢や希望であり、目指すべき目標です。

夢や目標をもつことは、その人を成長させる大切なことです。夢や目標があるからがんばれる、がまんできる、積極的になれるってこと多いと思います。好奇心や自信をもって夢や目標を見続け、勇気をもって継続し続ける。私たちはそんな子供たちの夢や目標を応援します。そして夢や目標を自由に語り合い、共に応援し合える学校をつくっていきたいと思っています。

## 【お話朝会の様子です】

ひまわり2組担任の齋藤仁 教諭にヨーヨーのパフォーマンスをしてもらいました。齋藤教諭は、ヨーヨーの国内外の大会等に参加し、先日の日本選手権では、全国8位の成績を収めました。

今年度も国際大会への参加を目標にしています。

